

## EBERO

Firma EBERO fühlt sich wohl am Standort Pulheim

Grundsteinlegung für ein neues Verwaltungsgebäude in der August-Euler-Straße

Die Firma EBERO fühlt sich wohl am Standort Pulheim. Deshalb wird gegenüber des bereits bestehenden Firmensitzes in der August-Euler-Straße 3 ein neues Verwaltungsgebäude errichtet. Gemeinsam mit den Geschäftsführern Josef Dohm, Carsten Schweneker und Johannes Bettsteller von der bauausführenden Firma Vollack hat Bürgermeister Frank Keppeler kürzlich den Baustein für das neue Gebäude gelegt.

EBERO ist als technischer Fachgroßhandel einer der führenden Systemanbieter in allen Bereichen der Ver- und Entsorgungswirtschaft, Telekommunikation sowie der Industrie. Die vor über 40 Jahren gegründete Firma ist seit Anfang der 90-er Jahre des vergangenen Jahrhunderts in Pulheim ansässig.

Der Neubau auf einer Grundstücksfläche von 1.100 m<sup>2</sup> bietet auf drei Etagen Raum für 900 m<sup>2</sup> Büroflächen. Ein repräsentativer Empfangsbereich, klare Bürostrukturen und zentrale Treffpunkte werden das neue Haus kennzeichnen. Moderne Materialien und markante Formensprachen sind die deutlich erkennbaren Architekturmerkmale des gesamten Gebäudekomplexes. Die Fertigstellung des Projektes ist bereits für Ende Juni 2011 geplant. Das städtischen Bauordnungsamt konnte die Baugenehmigung im vergangenen Dezember innerhalb von nur drei Wochen erteilen. Zuständig für die Planung und Realisierung des Projektes ist die Unternehmensgruppe Vollack mit Sitz in Wesseling. Bürgermeister Frank Keppeler wünschte der Geschäftsführung sowie allen 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern von EBERO viel Erfolg bei der Arbeit im zukünftigen neuen Verwaltungsgebäude.

Quelle: <http://www.pulheim.de/ebero/?id=38>